Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 2 Pieces
Superficie 40 m2
Référence ASD378
Prix 370000 €

Nice
Appartement a vendre (06000)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Carre d'or - 2 pieces - grimaldi - au coeur du carré d'or et a deux minutes de la
mer , NOUS VOUS proposons un appartement de type deux pieces au 2 eme étage
d'un immeuble bourgeois avec ascenseur . Ce dernier se compose d'un séjour
lumineux et sa cuisine ouverte équipé , d'une chambre a coucher ainsi qu'un
espace pouvant faire office de bureau ou d'une petite chambre et enfin une salle de
douche avec wc . Ce bien est en parfait état , aucun travaux a prévoir .
Climatisation Déja installé . Taxe fonciere 1300eur/an et charges 125 eur/mois

comprenant eau chaude , eau froide et chauffage . Les ...

Carre d'or - 2 rooms - grimaldi - in the heart of the carré d'or and two minutes from
the sea, we offer you a two-room apartment on the 2nd floor of a bourgeois
building with elevator. The latter consists of a bright living room and its open
equipped kitchen, a bedroom as well as a space that can be used as an office or a
small bedroom and finally a shower room with wc. This property is in perfect
condition, no work required. Air conditioning already installed. Property tax
1300%/year and charges 1257/month including hot water, cold water and heating.

Information on the risks to which this ...

ISIT FRANCE
26 rue de la Buffa - 06000 NICE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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